



"...hay que poner a inventar a los que durante cuatro años, han vivido unidos a las arcas municipales, es decir de los ciudadanos, por un cable trifásico, bajo la apariencia de cargos de confianza, gerentes, directores de departamentos, etc."

“La verdad se corrompe tanto con la mentira como con el silencio” Marco Tulio Cicerón

“El que dice una mentira no sabe qué tarea ha asumido, porque estará obligado a inventar veinte más para sostener la certeza de la primera” Alexander Pope.
“Cuantas más veces se agacha el pueblo más se le ve el culo” Mi querida madre

.-Los ciudadanos estamos hasta el moño de soportar políticos que venden los llamados “proyectos humos”, que se caracterizan por tener un envoltorio muy vistoso y que suelen aparecer en épocas solemnes como las elecciones. Cuando indagas un poco y lo abres, o esperas a que lo abran, te das cuenta de que no hay nada, que todo es mentira, que es un paquete vacío. En nuestra ciudad tenemos un ejemplo muy claro: el traslado de la depuradora de aguas residuales.

Psicológicamente, los ciudadanos siempre preferimos una mentira piadosa, antes que afrontar la verdad. Y atendemos más al que nos ofrece mentiras reconfortantes que verdades incómodas. Y ahí se regodean los políticos y se excusan para mentir y engañar.

Maquiavelo, donde en El Príncipe afirma:

"los hombres son tan ingenuos, y responden tanto a la necesidad del momento, que quien engaña siempre encuentra a alguien que se deja engañar"

Pero me he apartado tanto del fin principal de este comentario de opinión, que podría estar engañando, a los que iniciaron su lectura. De nuevo el traslado de la Edar, ha saltado al ruedo informativo y del programa electoral como hace 4 años, demostrando la mentira de su traslado.

Mientras tanto se han producido hechos que aunque no pasan ya ni por la credibilidad de niños o borrachos, merecen ser explicados.

Este gobierno (aquí cada lector es libre de calificarlo como crea conveniente), con la alianza del otro partido (también defínalo como quieran), aseguraba que el traslado correspondía al gobierno de la nación, Y a este garabateador de ideas que les escribe, en su momento explicó las competencias en

